
 	  Taranisa hat Folgendes geschrieben:			  
Meist lasse ich mich vom Gefühl her leiten, wie die Menschen "damals" gesprochen haben
könnten.	
Ich habe mich damit schon vor meiner Frage etwas beschäftigt - tendenziell war die Sprache sehr derb, für
unseren Geschmack recht primitiv, teilweise obszön, und Fäkalsprache, wie ich sie hier thematisiert habe,
gang und gäbe. Auch und besonders in Schauspielen, Schauspieler wurden damals weniger als Künstler
denn als Handwerker angesehen.

Kraftausdrücke etc. wurden allg. recht häufig benutzt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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